
Elfriede Janz de Verón, Primera Corintios - Apuntes explicativos. Paraguay, 2018. 42 páginas.

Me acerqué a este manual de estudio del libro Primera de Corintios con muchas expectativas, anteriormente había leído otros libros de la Magister Elfriede Janz de Verón, como ser “Conociendo y viviendo tu fe”, “Santiago”, “Filipenses”, “Griego Koiné”, entre otros. Como una excelente profesora y en conformidad con sus anteriores escritos, pienso que el contenido de este manual podría ser de mucho provecho y bastante oportuno para la sociedad nuestra, tanto evangélica como secular hoy día.

Corintio, en ese entonces, capital de una de las provincias romanas de Acaya, con un aproximado de 500.000 habitantes; ciudad comercial y turística; y bien reconocida, lo que hacía orgullosa a su gente. Tenían la idea de que eran lo suficientemente sabios, pero había mucha inmoralidad; tanto era el pecado, que la palabra “Corintianizar” lo usaban para referirse a una vida inmoral y de borrachera.

La temática de estos manuales consiste en un estudio bíblico, en donde existe un manual de “apuntes explicativos”, esta es para que el maestro o diácono pueda tener una explicación básica acerca de Primera Corintios; y el segundo manual denominado “Guía de estudio” para que cada participante lo utilice completando cada ejercicio para un mejor aprendizaje.

Se debería tener en cuenta que la carta del Apóstol Pablo a la iglesia en Corinto, se puede enseñar fácilmente en nuestras iglesias, debido a que los temas a tratar en dicha carta, no están lejos de algunas problemáticas dentro de nuestras congregaciones, por ejemplo: inmoralidad sexual, litigios judiciales, irregularidades en la Cena del Señor, y la falta de armonía entre los hermanos, etc.

Tal cual. Opino que Elfriede Janz de Verón, no solo es una excelente profesora, sino también una excelente intérprete y comentarista del Nuevo Testamento. Se nota el toque pedagógico y pastoral.

Cinthy Rebeca Abadie Saleb
Licenciada en Teología
Universidad Evangélica del Paraguay